

Sortie des élèves de 3ème

Séminaire des Barbelés-Le Coudray

Vendredi 15 juin 2018



Ce projet porté par Madame Duval enseignante d'Allemand consistait d'une part à découvrir le site du **Séminaire des Barbelés**, situé sur un ancien camp de prisonniers, classé monument historique, véritable lieu de mémoire et d'autre part, à connaître le **parcours de l'Abbé Franz Stock**, **prêtre allemand francophile, artisan de la réconciliation franco-allemande**. Monsieur Briand, historien et responsable du site a d'abord proposé une conférence puis une visite des lieux (avec la chapelle et la fresque). La conférence a permis de rappeler les événements qui ont conduit au déclenchement de la deuxième guerre mondiale, puis l'arrivée du jeune Abbé Franz Stock aumonier des prisons parisiennes qui accompagna les résistants condamnés à mort au Mont Valérien. A la libération l'abbé F.Stock devient prisonnier de guerre. Parce qu'il est temps de « dénazifier » l'Allemagne, on lui propose de diriger la formation spirituelle de jeunes séminaristes allemands prisonniers et de diriger un séminaire . 950 séminaristes sont passés de 1945 à 1947 au séminaire du Coudray . Epuisé et malade, l'Abbé F.Stock est décédé le 24 février 1948, sa tombe se trouve à l'Église Saint-Jean-Baptiste de Rechèvres. L'après-midi s'est achevée avec un rallye découverte de la ville de Chartres et ses hauts lieux culturels, cathédrale Notre -Dame, basse ville, maison du saumon entre -autres, emportant ainsi l'adhésion du groupe.

